

Ve Córdoba reformas regresivas

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdoba, afirmó ayer que los resultados del informe sobre democracia en México demuestran que para fortalecerla no se necesitan reformas electorales regresivas.

Al contrario, dijo el consejero electoral, los ciudadanos demandan mayor eficiencia gubernamental, legislativa y de partidos, y que los políticos cumplan sus promesas.

“La sustentabilidad de la democracia mexicana no depende de las reformas electorales que quiten o pongan atribuciones a las autoridades electorales ni de iniciativas regresivas que pretendan reconstruir o dismantelar un modelo electoral”, afirmó.

Se requiere, continuó, el fortalecimiento de la cultura cívica para que se complemente y engarce con el modelo electoral, y una nueva actitud de las autoridades de los tres niveles de Gobierno que les permita elevar sus estándares de eficiencia.

El consejero electoral aseguró que se confirma que el INE es una de las autoridades mejor calificadas, encima del desempeño del Presidente de la República.

Incluso, consideró, si la encuesta se hubiera aplicado este año, después de que en 2021 y 2022 se intensificaron los ataques al organismo, la cifra hubiera sido mayor al 60 por ciento.

“Le pese a quien le pese, el INE es la institución con mayor confianza en nuestro País”, afirmó.

Calificó como lamentable las calificaciones que tienen los partidos y legisladores.



Especial

El consejero Lorenzo Córdoba, advirtió que los ciudadanos demandan mayor eficiencia gubernamental.

